



La classe préparatoire EC n'est pas un choix évident au sortir du lycée, cependant il s'agit d'un choix décisif sur le long terme. Elle développera votre esprit critique, votre capacité d'analyse et votre efficacité au travail. C'est un acquis pour la vie. Si vous pratiquez une activité sportive soutenue, pas d'inquiétude, la classe préparatoire est un sport en elle-même ! Vous retrouverez ce goût du challenge et de surpassement personnel que l'on recherche dans l'activité sportive. En s'organisant bien, il est par ailleurs possible de continuer à pratiquer une activité sportive régulière.

Dans le cadre professionnel, une formation en classe préparatoire EC est toujours saluée et les recruteurs sont avides de l'esprit d'analyse et de synthèse que possèdent les préparateurs. Cet argument m'a permis de me démarquer plusieurs fois en entretien d'embauche. Je travaille actuellement dans le négoce de café/cacao à Genève, et j'ai auparavant été acheteur informatique dans un grand groupe à Bucarest en Roumanie. Lors de ces deux expériences, mes acquis de prépa ont été décisifs lors du recrutement mais aussi (et surtout!) au quotidien dans l'entreprise.

Concernant la prépa à Champollion, vous avez peut-être entendu que Champollion est une grande famille. C'est vrai. Vous allez très certainement rencontrer des personnes qui deviendront des amis à vie, il y a une vraie cohésion et une entraide entre les élèves (tout particulièrement à l'internat) qui vous permettra d'aller de l'avant et vous surpasser dans vos objectifs. Le corps professoral est extrêmement motivé et sait tirer le meilleur de ses élèves. Si vous cherchez une prépa EC à taille humaine qui saura tirer le meilleur de vous-même sans vous pousser à bout, ne cherchez pas plus loin.